

Le PARLATINO adopte une résolution d'appui à Cuba face à la politique hostile de Washington



La Havane, 28 juin, (RHC).- Le Parlement Latino-américain et Caribéen, le PARLATINO, a adopté une résolution reprobant le durcissement du blocus de Cuba annoncé par le président Trump, le 16 juin dernier.

Le texte de la résolution souligne que le virage de la politique de Washington vis-à-vis de Cuba signifie un recul dans des sujets où les deux parties avaient avancé sur la voie conduisant à la normalisation des relations entre Washington et La Havane sous la présidence d'Obama.

«Le PARLATINO considère que le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba est la plus grande violation des droits humains du peuple cubain et le principal écueil du pays caribéen dans son chemin vers le développement » ajoute la résolution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/134005-le-parlatino-adopte-une-resolution-dappui-a-cuba-face-a-la-politique-hostile-de-washington>



Radio Habana Cuba